校 長 室 より(No.2) 意欲あふれる社会人になろう

岸和田市立北中学校 今市 保祈

~礼節・自主・勤勉~

~「すべての職員がすべての生徒をしあわせにできる学校」を目指して~

すべての人が幸せを感じるために、「三寸三尺の 箸」の話を参考に「周りの人を幸せにしよう」との話 をしました。自分の周りの人とは、家族・友達・クラス メート・同学年の人・近所(地域)の人など。



一人ひとりが思う周りの人に対して、自分ができる

こと、したいと思うことは何かをしっかりと考え行動していく。その結果、すべての人が 幸せを感じることができると思います。北中学校には369人の生徒がいます。北中 学校全生徒に「周りの人を幸せにしよう」との思いでいてほしい。そう思って、行動し ていくことができれば・・・。

まずは、私たちがよい見本となるべく、周りの人に対して自分ができることを考え実 践していきたいと思います。

可能性を確認できた修学旅行

19日からの修学旅行。参加者した生徒みんなが自分で考え行動できていました。 これまでの学びを身につけ実践することができました。この経験を活かしてさらに成 長していけると確信しています。

※校長室前の掲示板で、SDGsの今年度の取り組みや地域などから北中学校に 向けていただいたお褒めの言葉や賞状などを掲示していきます。